

1. FC Animexx

wenn Aiko und Yuki mal Fußball spielen...©2010

Von Uuki

Kapitel 5: Ligadebüt

Es war ein Freitag, am nächsten Tag bestritt Dresden ein Ligaspiel zu Hause gegen die 2. Mannschaft aus Bremen. Auf dem Trainingsgelände fand gerade ein Abschlusstraining in Anwesenheit von Aiko statt. Der Trainer kam aus dem Vereinsgebäude und piff so laut, dass alle Anwesenden taub wurden. Er rief die Mannschaft zu einer Besprechung. Es bildete sich ein Kreis und der Trainer stellte sich in dessen Mitte. "So Herrschaften, ab morgen heißt es wirklich nur noch 'siegen oder fliegen'. Denn sonst können wir die 3. Liga schon mal abhaken und müssen uns dann mit der Regionalliga befassen und das wollen wir ja mit aller Kraft verhindern", meinte er mit ernstem Blick. Aiko stand neben Lara und hörte dem Trainer zu, von wo aus ihr Blick ab und zu mal zu Yuki schweifte. Er stand sozusagen gegenüber der beiden Mädels. "Wir haben noch 10 Spiele vor uns und 13 Punkte Rückstand zum rettende Ufer, das bedeutet, wir brauchen mindestens 4 Siege und ein Unentschieden, und natürlich auch Unterstützung von unserem Kellerrivalen, dass sie nicht punkten. Das wird schwierig werden, aber es ist immer noch machbar. Also nun zur Aufstellung für morgen", er nahm den Zettel raus und sagte, wer am nächsten Tag von Anfang an spielen würde bzw. wer auf der Bank sitzen solle. Aiko war überrascht, als der Trainer ihren Name erwähnte. Sie durfte das Spiel von Anfang an spielen. Laras Reaktion war ein Daumenhoch: "Super, meine Kleine. Deine Arbeit musste einfach belohnt werden." Sogar Yuki auf der anderen Seite musste leicht schmunzeln und Alex, der Torwart, meinte ganz leise "Unsere Pokal-heldin darf spielen, yay!" "Bitte um Ruhe!" meinte dann der Trainer, "also morgen treffen wir uns wieder hier um 10 und fahren dann gemeinsam mit dem Bus ins Stadion, also Herrschaften, Feierabend."

Aiko und Lara gingen in die Umkleidekabine der Mädchen. Nachdem Aiko fertig mit Duschen und Umziehen war, stand Lara auf. Es gab nur einen Dushraum, weshalb eine von beiden warten musste. "Meinen Glückwunsch!", sagte Lara nochmal, "aber denk dran, dass 90 Minuten lang auf dem Platz zu stehen bedeutet, dass es anstrengend wird. Es erfordert mächtig Ausdauer." Aiko nickte, während sie zuhörte. "Es ist nämlich nicht wie bei deiner 2. Mannschaft, hier musst du wirklich um jeden Ball kämpfen, Räume zumachen, jedes mal anspielbar sein, Anspielstationen suchen, etc." Dann saß Lara neben Aiko und fasste sie an den Schultern, "aber du wirst es schon schaffen, ich glaub an dich."

"Ahja, ich wollte dir noch was sagen", meinte Lara, bevor sie den Duschaum betrat, "wenn du es schaffst, bitte versuche dich nur auf dich und Fußball zu konzentrieren." Damit war wohl Yuki gemeint. "Denn im Pokalspiel hatte ich den Eindruck, dass du zu oft zu Yuki schaust, bzw. viele Pässe von dir waren an ihn gerichtet." Aiko nickte und wurde dabei leicht rot, als der Name genannt wurde. "Wenn's geht, betrachte Yuki einfach als normalen Fußballspieler. Du musst als Ballverteilerin auch gut Bälle verteilen, das heißt aber nicht, dass du jetzt Yuki nicht mehr anspielen sollst, sondern einfach schaust, wer besser anspielbar ist, oder ob du selber in Schussposition bist, usw. Tu das bitte für die Mannschaft, es ist nicht böse gemeint von mir." Aiko schmunzelte leicht, als ob sie so eine Aussage sie böse meinen würde.

Der Freitag war auch schon zu Ende. Das Wetter war angenehm und die Sonnen schien. Das Stadion war nicht ausverkauft, aber Stimmung war da. Die Fans aus Dresden unterstützten die Mannschaft kräftig mit dem Plakat "Wir wollen euch kämpfen sehen." Die 2. Mannschaft aus Bremen war das Mittelmaß der Liga, es gab also für sie weder etwas zu gewinnen noch was zu verlieren. Der auffälligste Spieler der Mannschaft hieß Ordo Namsnilk, denn er war berühmt für seinen Schauspieleinlagen und Schwalben. Kein Wunder also, dass er auch viele gelbe Karten gesammelt hatte. Dennoch sorgte er immer für umstrittene Szenen.

Die Spieler kamen aufs Feld. Aiko wurde wie erwartet als Ballverteilerin aufgestellt, Yuki bildete mit Yves das Sturmduo, Lara spielte links als Flankengeberin, bzw. Flügelflitzerin.

Aiko schaute sich noch vor dem Anstoßpfiff um und sah einen Mann mit Sonnenbrille, der auch Aiko anschaute, //was wollte er von mir?// dachte sie und bemerkte nicht, dass Lara vor ihr stand, die einfach nur reden wollten, "ist was?", fragte Lara dann. "Ah, nein, schon okay", meinte Aiko dann.

Nachdem die beide Kapitäne ihre Wappen ausgetauscht hatten und entschieden worden war, welche Mannschaft anfang, ging das Spiel auch schon los. Dresden durfte anstoßen. Kaum hatte das Spiel angefangen, schon hatte Dresden die erste Chance des Spiels in der 2. Minute, als Laras Flanke von links auf Yves kam, der den Ball aber nicht richtig traf, sodass der Ball ganz knapp rechts vorbei flog.

Die Dresdner Fans spürten nun, dass ihr Mannschaft kämpfte, und wurden immer lauter. Aiko schaute zwar ab und zu wieder mal Yuki, aber auch als sie Yuki ansah, kam der Rat von Lara, sie solle sich lieber auf den Ball und das Spiel konzentrieren. Als sie von dem Verteidiger den Ball bekam, schaute sie nach vorn zum Sturmzentrum. Yuki war tatsächlich gedeckt, und deshalb schaute Aiko sich noch mal um, und spielte den Ball an den Außenflügel weiter. Lara dann mit dem Gedanken //Gut so, meine Kleine//

Auf der anderen Seite schoss die Mannschaft aus Bremen zwar in der 14. Minute das Tor, welches wegen Abseits aber nicht anerkannt wurde. Der Schütze war aber genau der Ordo Namsnilk und er beschwerte sich bei den Schiris, weshalb er wegen Meckerns den gelbe Karton gesehen hatte. So schnell ging's. Ansonsten hatten die Mannschaft aus Dresden das Spiel unter Kontrolle. Lara bekam den Ball in der 30. Minute über die Flügel, vor ihr standen aber 2 Gegner, sodass sie nicht durchmarschieren konnte. Aiko hatte das erahnt und lief zu ihr um eine Anspielstation zu bieten. Lara lächelte leicht und gab den Ball ohne Zögern gleich zu Aiko. Diese sah aber auch gleichzeitig, dass Yuki nach vorne startete. Aiko gab ihm, nach dem Pass

von Lara, einen Direkt-Laufpass, sodass Yuki urplötzlich vor dem Torwart freistand. Lara schrie dann: "Sehr gut, du hast mich verstanden, und jetzt Yuki, schiess!!!"

Yuki wollte schießen, aber der Torwart war schneller und aggressiv zu Boden gegangen, sodass er sowohl den Ball als auch Yuki getroffen hatte. Der Schiedsrichter entschied auf Elfmeter. Ordo wollte sich schon wieder beschweren, wurde aber von seinem Kollegen aufgehalten, denn er hatte schon Gelb und stand somit kurz vorm Platzverweis. Yuki stand wieder auf und wurde von Mitspielern beglückwünscht, dass er den Elfer geholt hatte. Normalerweise schoss er den Elfer, aber er nahm den Ball und rief Aiko zu sich. Sie wurde schon wieder leicht rot und kam ganz schüchtern zu ihm. Er gab ihr den Ball und bat sie den Elfer auszuführen. Als Begründung sagte er ganz locker: "Der Gefoulte darf nicht schießen, das bringt Unglück."

Lara schmunzelte, als sie gesehen hatte, was Yuki machte, und Yves, der andere Stürmer, ging zu Aiko und flüsterte ihr zu: "Mach ihn bitte nicht wieder wie beim Pokal rein, denn der Gegner hatte bestimmt unsere Pokalspiel analysiert und es wäre zu auffällig, wenn du denselben Schuss wieder abgibst."

Aiko nickte und legte den Ball langsam auf den Punkt. Als der Schiri den Elfer freigab, nahm Aiko kurzen Anlauf und schoss den Ball präzise in die linke Ecke. Der Torwart ahnte zwar die Ecke, hatte aber keine Chance gehabt. So stand es nun 1:0 für Dresden. Die Spieler gingen zu ihr und gratulierten ihr zum Tor. Auch Yuki ging zu ihr und umarmte sie mit den Worten: "Gut gemacht"

Aiko wollte etwas sagen, aber dann kam ihr der Satz //bitte betrachte Yuki in dem Spiel als ein ganz normaler Fußballspieler// in den Sinn. So sagte sie nur ein schüchterndes "Danke schön" und ging wieder auf ihren Platz zurück.

Pünktlich piff der Schiedsrichter zur Halbzeitpause und es stand 1:0 für Dresden.